
Compte-rendu de l’entretient avec Christophe Gautret, président d’EPS 

- Depuis quand existe votre association ? 
Environ 1998, à vérifier 

- Qui fût le premier président ? 
Demander à Lionel Bernadi, membre d’EPS et ancien Efreien 

- Combien de membres y-a-il dans votre association ? 
4 membres dans le bureau, entre 30 et 40 membres dans l’association 

- Sont-ils tous actifs ? 
Non, au maximum 15 d’entre eux (en comptant le bureau) 

- Que faut il faire pour rentrer dans EPS ?( tests, entretien, ...) 
Premièrement un entretien avec un membre du bureau (n’importe lequel) 
Un compte-rendu de l’entretient est effectué 
 Quelques petites questions basiques sont posées 
Un avis (sans préjugés) est donné par le recruteur 
En cas d’acceptation, le membre est ajouté à l’alias + un accès à la maison des assos + 
briefing sur l’assos (matos, membres etc…) 
Chaque membre dépose un chèque de caution de 500€ en cas de casse matérielle. 
Remarque : il n’obtient pas d’attestation en tant que membre.  
Quelques virements de membres ont lieu périodiquement (trop d’inactivité) précédé d’un mail 
de rappel.  
Les validations PAV sont accordées au bureau et à tout membre réalisant 10h de vidéo ou 5h 
de photos (10 reportages environ) 

- Quels sont les objectifs de ce mandat ? 
Il nous communiquera son dossier de demande de subvention avec l’organigramme des 
statuts et le règlement basique de l’association. 

- Quels matériels utilisez vous ? (photo / informatique) 
Réf. site internet. 

-  Y-a-il différents pôles d'activités dans cette association ? Certains membres sont-ils 
spécialisés? 
Deux formations reflex ont été effectuées par Martin Dujol (actuel L2) et lui-même. Sinon 
aucune spécialisation. Peut-être faudrait-il effectuer d’autres formations ? 

- Combien de subvention avez vous eu cette année ? Comment ont évolué les subventions au 
cours des années ? 
4300€ ont été demandés, 3500€ obtenus. Selon lui, il y a une baisse d’année en année. 
Confirmer auprès de Lionel Bernadi. 
Entre 70 et 80€ pour les photos et 27 pour l'envoi 
Achat d’un PC : 1044€ 
Remboursement du WEI : 75€ + 200€ 

- Quels évènements couvrez-vous? Y en a-t-il assez? Quels sont ceux imposés par 
l’administration efreienne ? 
Salon de l’érotisme, GayPride, La Semaine i-Week 
Remarque : Raphaëlle Roux et Sarah Clotaire (L2) ont pour projet de faire un sketch. 
Obligations de l’administration : WEI et Forum des assos. Les membres sont prévenus sur 
l'alias avec un GoogleDoc : une colonne pour les reportages photos et une pour les vidéos. 
 



 

- Comment ont évolué les dettes/profits de l'association ? 
Actuellement environ 260€ manquent à son portefeuille, 280€ à celui du secrétaire (Florian 
Attuyer), et 100€ à Efrei3D. 
Ils sont actuellement en attente du second versement de leur subvention annuelle : 1900€ 

- Y-a-t-il un problème particulier dont l'origine est connue des membres de l'association ? 
La Communication interne en grande partie, un manque d’information auprès des membres. 
Tout devrait être public, beaucoup trop d’informations ne s’échangent qu’au sein du bureau. 
Manque d’investissement notable des membres en général. 
Les mails échangés au sein du bureau sont importants, ceux de l’alias Membres n’est pas très 
informatif, ou les membres ne se sentent pas concernés lorsqu’il y a une demande. 
L’association fonctionne sur la base du volontariat, aucune exigence précise sur le nombre 
d’événements couverts par membre. 
Peut-être faudrait-il refaire une hiérarchie plus interactive entre les membres, afin qu’ils se 
sentent tous concernés.  
Peu de membres sont très sollicités, ils sont motivés, mais par conséquent surchargés de 
travail. Il faudrait renforcer les responsabilités accordées aux membres. 

-Remarques de Christophe : 
Un pôle artistique devait être développé, mais le projet a été abandonné. (MixArt ?) 
La passation est dans un mois, l’association ce concentre dessus. 
Nous sommes invités à assister à l’Assemblée Générale d’EPS. Des informations pourraient 
nous être utiles. Un mail nous sera envoyé pour nous communiquer la date. 
La plupart des retours négatifs des membres sont  sans importance et chaque problème a été 
réglé. 
Un mail sera envoyé au bureau pour informer de notre audit et sonder les membres en cas de 
mécontentement et/ou d’idée d’améliorations. 
Il nous conseille de demander à Lionel Bernadi afin d’avoir un avis sur la longueur de 
l’évolution de l’assos. 

-Les JTs : 
Responsable création d'un JT : Njeh Ayman et coresponsable (aucun) 
Principe : pour remplir un JT il faut environ 20 minutes de vidéo tout compris. Un événement 
est réduit à 3 minutes ou 2x3min (suivant la longueur, exemple : la Warm Up = 6min) 
Mise à jour d’un GoogleGroup en accord avec Rename (Jennifer Attal) 

-Tris des photos : 
Elles sont déjà triées avant d'être rendues par l’auteur. 
Le responsable mise à jour est Arnaud Maisonneuve (sépare les photos privées ou publiques). 
Il est chargé du redimensionnement des images en 2000 pixels maximum. 
Il créé, de plus, la marque EPS sur chaque photo ainsi que les miniatures du site web 
(hébergé sur assos.efrei.fr). 
Chaque photo originale doit faire moins de 1Mo, une miniature 200 pixels de largeur. 

-Secteurs d’activité: 
Lip Dub : Revel Erwan, Camille(homme) 
Responsable Concours : Camille (femme), Nicolas Marone 
Développement Web / site internet : Mahieu Adrien 
Administration du site : Bureau 
Administration du ftp : Bureau et webmaster 
Wall picture : Arnaud Maisonneuve (impression chez un hébergeur : commande de 1000 
photos) 
Remise Des Diplômes : Christophe Gautret et Florian Attuyer 



WEI : pas de responsable attitré (payant pour les reporters, indemnisation d'un reporter 
vidéo et d'un photo (s’il prend 100 photos et qu’elles sont triées et mise en ligne au bout d'une 
semaine) 
JT : Njeh Ayman et François Belaud  

-Licence : 
Une licence CS4 


